



Faites entrer l'infini

Le 15 janvier au matin

Charles DEPREZ

dilettante intensif

nous a quittés dans sa 79ème année.

En font l'annonce avec une profonde tristesse

Geneviève Hofer, sa compagne au long cours

Thérèse Hofer Bornand avec Patrick et leurs enfants Corto et Pâris,
filleul de Charles

Vincent Hofer avec Anne et leurs enfants Lola et Zoé

Ses cousin cousines et leurs familles :

Jacqueline Mikesch

Karali Mikesch,

Christine Capt Mikesch

Ses fidèles amis du Club du Jazz de Lausanne et ses proches amis d'ici
qui l'ont si affectueusement entouré au cours des derniers mois de sa vie.

*La musique offre à nos passions
le moyen de jouir d'elles-mêmes*

F. Nietzsche

Une cérémonie d'adieu se déroulera au Centre funéraire de Montoie,
chapelle B, vendredi 19 janvier à 15 heures.